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Na noite da última 
sexta-feira, 24 de maio, 
foi dado o pontapé ini-
cial do 24º Campeonato 
Municipal de Futsal de 
Santo Antônio de Posse. 
Abrindo a competição, 
o Bang Bang venceu o 
Função pelo placar de 4 
a 2, e conquistou os três 
pontos. Tradicional even-

to esportivo da cidade, 
o campeonato acontece 
no Ginásio Municipal de 
Esportes Francisco Fer-
reira da Silva – “Chicão”, 
que após a conclusão das 
obras de reforma e mod-
ernização, volta a sediar 
a competição que chega 
à sua vigésima quarta 
edição. 

D a n d o  s e q u ê n c i a 
às ações de inteligên-
cia e monitoramento 
da cidade, a Prefeitu-
ra de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretar ia  de  Segu-
rança Pública, instalou 
nos últimos dias mais 

três câmeras de alta 
definição, desta vez, 
em pontos estratégicos 
do bairro Ressaca. Os 
equipamentos passam 
a integrar o programa 
“Muralha Digital”, so-
mando mais de sessenta 
câmeras que cobrem as 

entradas e saídas da ci-
dade e pontos estratégi-
cos, 24h por dia.

Ao todo, o município 
conta com 40 novas 
câmeras de alta res-
olução e 26 câmeras 
com tecnologia OCR 
(sigla em inglês para 

Optical Character Rec-
ognition), que possibili-
tam o reconhecimento 
óptico de imagens, plac-
as de veículos e o cruza-
mento de informações, 
facilitando a identifi-
cação de práticas crim-
inosas e de possíveis 

suspeitos. A “Muralha 
Digital”  funciona de 
forma integrada com 
os serviços de monito-
ramento das cidades 
da região que contam 
com a tecnologia, fa-
cilitando assim a troca 
de informação entre as 

forças policiais. A sala 
de monitoramento é eq-
uipada com sistema de 
videoconferência, com 
monitores e computa-
dores, onde o operador 
consegue acompanhar 
as câmeras de forma 
simultânea. 

Prepare-se para uma 
noite inesquecível! No 
dia 1º de junho, às 20 
horas, o Centro Múlti-
plo do Idoso, em Santo 
Antônio de Posse, será 
palco de um animado 
baile de forró. Orga-
nizado pela Prefeitura 
Municipal e pelo Fundo 
Social de Solidariedade, 
este evento promete 
trazer muita alegria e 

diversão para todos os 
presentes.

A animação da noite 
ficará por conta da Ban-
da Talismã, conhecida 
por seus sucessos e pelo 
carisma que contagia o 
público. Se você é fã de 
forró, esta é uma opor-
tunidade imperdível 
para dançar e se divertir 
ao som de músicas que 
são a cara do Brasil.

A  A s s o c i a ç ã o  P r ó 
Vida de Santo Antônio 
de Posse está com ins-
crições abertas para um 
curso profissionalizante 
gratuito voltado para 
jovens de 14 a 18 anos. 
As inscrições podem ser 

feitas até o dia 10 de 
junho pelo WhatsApp 
no número (19) 99881-
6242. O curso oferecerá 
um desenvolvimento 
abrangente, focando em 
habilidades técnicas e 
sócio comportamentais.

Prefeitura amplia sistema de monitoramento 
com três novas câmeras no bairro Ressaca
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de Santo Antônio 
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A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Saúde, iniciou nes-
ta segunda-feira, 27 de 
maio, a Campanha de 
Vacinação contra a Polio-
mielite (paralisia infantil). 
A ação, que acontece até 
14 de junho, visa ampliar 

a cobertura vacinal, por 
isso, é primordial a partic-
ipação de todas as crianças 
menores de cinco anos de 
idade. Para a imunização, 
os pais devem levá-las 
em um Posto de Saúde 
da Família (PSF), das 8h 
às 16h, com a carteira de 
vacinação em mãos. 

Visando a capacitação 
profissional, qualificar 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade e mel-
horar a qualidade de vida 
dos cidadãos, a Prefeitura 
de Santo Antônio de Pos-
se, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento So-
cial e o Fundo Social de 
Solidariedade, renovou a 
parceria com o Fundo So-

cial de São Paulo (FUSSP), 
para a continuidade da 
Escola de Qualificação, 
no município, sendo ofer-
tados várias modalidades 
de curso nas áreas de 
Gastronomia, Beleza e 
Bem-Estar, Moda e Arte, 
Informática, Construção 
Civil e Sustentabilidade, 
e Administração e Em-
preendedorismo.

Os vereadores se re-
uniram nesta segun-
da-feira, 27 de maio, 
para mais uma Sessão 
da Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse. 
Após a manifestação livre 
dos vereadores a respeito 

de assuntos de interesse 
público do município, a 
Sessão teve a votação e 
aprovação de dois pro-
jetos na Ordem do Dia. 
A próxima Sessão da 
Câmara Municipal acon-
tece no dia 10 de junho
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Conhecimento é o combustível da motivação

Importância das Organizações Sociais de 
Saúde para sustentabilidade do SUS

É o clima, imbecil

Por Yuri Trafane

Não são incomuns as 
histórias de profissionais 
que, voluntariamente, 
trocam de emprego para 
ganhar menos do que em 
suas posições anteriores. 
Será que essas pessoas 
não ligam para dinheiro? 
Claro que ligam.

Elas apenas sabem 
que existem outras moe-
das que têm valor. E que 
provavelmente essas out-
ras formas de pagamento 
poderão ser “monetiza-
das” com juros atraentes 
no futuro. O conhec-
imento é uma dessas 
moedas.

Quando alguém sabe 
que vai aprender mais 
por trabalhar em uma or-
ganização, coloca isso na 
equação antes de definir 

qual caminho seguir. Ela 
sabe que, quanto mais 
preparada estiver, mais 
será valorizada – inclu-
sive financeiramente – 
no futuro.

Eu mesmo tomei 
uma decisão nesse sen-
tido no início da minha 
vida profissional. Logo 
depois de sair da facul-
dade, participei de diver-
sos processos de seleção 
para trainee e tive a ven-
tura de ser admitido em 
alguns deles.

Depois de analisar as 
opções, escolhi um dos 
que pagavam o menor 
salário: a Unilever. Mas 
eu sabia que essa respeit-
ada multinacional não 
era apenas uma empresa. 
Era uma escola. Um lugar 
onde eu poderia entrar 
em contato com as mais 

avançadas ferramentas e 
conceitos de gestão.

Ao comparar o pag-
amento pecuniário com 
a remuneração subjetiva 
em moedas de conhec-
imento, quero mostrar 
que o aprendizado pode 
ser um elemento mo-
tivador extrínseco, tanto 
quanto o é o salário.

E talvez mais efeti-
vo, pois o conhecimento 
parece ter, ainda, algu-
mas nuances ligadas à 
motivação intrínseca, já 
que aprender é algo que 
pode ter um significado 
em si. Com potencial 
para gerar satisfação por 
si mesmo.

E segundo Edward 
Deci, a dimensão intrín-
seca da motivação é mais 
densa e perene. Isso se 
aplica não só a empresas 

– como agentes de mo-
tivação –, mas também, 
se não principalmente, 
aos líderes.

Todo mundo que 
viveu no ambiente corpo-
rativo sabe que existem 
gerentes com os quais 
todos querem trabalhar, 
enquanto outros são evit-
ados como a morte. Por 
vários motivos. Um dos 
mais perceptíveis é o 
quanto essa pessoa se 
dedica a desenvolver os 
membros do seu time.

O quanto essa pessoa 
se dispõe a ensinar o que 
sabe e o que sabe fazer. 
Isso porque a grande 
maioria dos liderados 
quer aprender. Porque 
consegue estabelecer 
uma relação causal en-
tre aprender mais e ser 
mais bem-sucedido. E 

também porque, como já 
dissemos, é bom apren-
der.

Não é por outro mo-
tivo que alguns autores 
comparam o papel do 
líder ao de professor. 
Quem age dessa forma 
está exercendo as ativi-
dades ligadas à segunda 
dimensão do papel do 
líder – além de gerar 
comprometimento -, que 
é desenvolver pessoas, o 
que torna tal comporta-
mento ainda mais vital 
para o exercício da lid-
erança.

A verdade é  que 
quanto mais o líder en-
sina, mais ele aumenta 
a probabilidade de ter 
uma equipe engajada. 
Uma consequência dire-
ta, dramática e polêmica 
dessas constatações é que 

uma empresa não precisa 
pagar os melhores salári-
os nominais para ter os 
melhores colaboradores 
em seus quadros.

Desde que pague a 
diferença – e mais um 
pouco – com moedas 
não imediatamente pe-
cuniárias, dentre as quais 
o aprendizado é uma das 
mais valorizadas. Por 
isso, um líder de verdade, 
que realmente entende a 
responsabilidade de sua 
posição, ensina o que 
sabe, inspira pelo exem-
plo e valoriza o desen-
volvimento contínuo de 
sua equipe.

Yuri Trafane é con-
sultor empresarial na Yn-
ner Treinamentos e autor 
de “Os Quatro Papéis”

 *Dr. Adolfo Martin 
da Silva

O Sistema Único de 
Saúde (SUS) passa por 
importantes avanços na 
oferta de atendimento 
público de saúde. A par-
ticipação das Organi-
zações Sociais de Saúde 
(OSS) tem trazido mel-
horias significativas ao 
acesso e à qualidade dos 
serviços de saúde públi-
ca, especialmente em 
regiões mais periféricas 
com alto adensamento 
demográfico, onde há 
uma procura elevada por 
atendimentos, inclusive 
de alta complexidade.

Considerado um dos 
maiores e mais com-
plexos sistemas de saúde 
do mundo, o SUS é uti-
lizado pela maioria dos 
brasileiros. Uma pesqui-
sa de 2019 do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) indica 
que, 70% da população 
procuram atendimento 
na rede pública quando 
apresentam algum prob-
lema de saúde. O resulta-
do do levantamento foi 
demonstrado na Pesqui-
sa Nacional de Saúde1 
(PNS) e representa cerca 
de 150 milhões de pes-
soas.

Um outro levantam-
ento, feito pelo Instituto 
Datafolha2 em 2023, 
aponta que a rede munic-
ipal de saúde da cidade 
de São Paulo é um dos 
serviços mais bem aval-
iados pelos paulistanos 
em razão dos avanços na 

informatização da rede, 
com foco na promoção 
de cuidado na Atenção 
Básica. A modernização 
da gestão pública na 
Saúde tem como impor-
tante pilar o trabalho das 
OSS, em parceria com o 
SUS e a administração 
pública.

As organizações so-
ciais geralmente contam 
com equipes de gestão 
altamente qualificadas 
e especializadas em ad-
ministração de saúde. E 
uma gestão mais profis-
sionalizada ajuda a mel-
horar a eficiência opera-
cional, a alocar recursos 
de forma mais eficaz e 
reduzir desperdícios, e a 
implementar melhores 
práticas de governança, 
beneficiando todos os 
pacientes que buscam 
a unidade pública de 
saúde.

Outro diferencial é 
que as OSS têm mais 
flexibilidade para tomar 
decisões rápidas e im-
plementar novos pro-
tocolos de atendimento 
que tornem a jornada 
do paciente mais fluída. 
Isso resulta em processos 
mais ágeis e adaptáveis, 
algo crucial para lidar 
com as demandas emer-
gentes e as mudanças 
nas necessidades dos 
usuários.

As Organizações So-
ciais de Saúde trouxeram 
para a rede pública pro-
tocolos de tratamento 
atualizados, novos mét-
odos de gestão e a maior 
facilidade para introduz-

ir inovações nos serviços 
de saúde e acelerar o pro-
cesso de transformação 
digital. Esse conjunto 
de ações contribui para 
a melhoria constante da 
qualidade dos serviços 
prestados pelo SUS.

No caso do Institu-
to de Responsabilidade 
Social  Sírio-Libanês 
(IRSSL), responsável 
pela gestão de 10 uni-
dades públicas de saúde 
em São Paulo, há um 
esforço permanente para 
ampliar parcerias es-
tratégicas com outras 
instituições de saúde, 
universidades, empresas 
e organizações da socie-
dade civil, para ampliar 
cada vez mais o acesso 
à experiência clínica e 
às melhores práticas em 
gestão. A participação 
das OSS em estudos e en-
saios clínicos, por exem-
plo, permite que os pa-
cientes tenham acesso a 
tratamentos inovadores, 
além de contribuir para o 
avanço do conhecimento 
médico e científico na 
rede pública.

Com a colaboração 
do IRSSL, os profission-
ais de saúde podem ter 
acesso a programas de 
educação e capacitação, 
por meio de cursos, 
workshops e treinamen-
tos práticos, para atu-
alizar suas habilidades 
e conhecimentos. Pro-
va disso é o Simpósio 
Científico de 2023 do 
IRSSL, realizado em no-
vembro, que abordou 
temas relevantes como 

diversidade e inclusão 
no SUS, impacto das 
mudanças climáticas e 
sociais na saúde, tec-
nologia e saúde na era 
digital, a formação dos 
profissionais de saúde, 
entre muitos outros.

Sabemos que a busca 
pela sustentabilidade do 
sistema público de saúde 
é um desafio complexo, 
mas para conseguirmos 
avançar diante das ad-
versidades o Instituto de 
Responsabilidade Social 
Sírio-Libanês define di-
versas estratégias para 
promover a inovação e 
a pesquisa em saúde e 
a capacitação de líderes 
e gestores, com foco na 
melhoria contínua dos 
atendimentos e trata-
mentos oferecidos pelo 
SUS.

Algumas OSS en-
frentam resistência por 
parte dos profissionais 
de saúde e sindicatos 
para introduzir novos 
modelos de gestão. É im-
portante envolver esses 
grupos de forma colab-
orativa nas discussões 
desde o início do pro-
cesso de implementação 
e comunicar de forma 
clara os benefícios da 
parceria, para garantir 
o apoio necessário. O 
paciente será sempre o 
grande beneficiado deste 
consenso de opiniões.

O sucesso das OSS 
no avanço do acesso e da 
qualidade dos serviços 
de saúde está sujeito a 
diversos fatores, inclu-
indo o contexto político, 

regulatório e socioeco-
nômico em que operam, 
bem como a qualidade 
da gestão e o compro-
misso com os princípios 
de equidade e univer-
salidade do SUS, para 
que todos os cidadãos 
brasileiros, sem qualquer 
tipo de discriminação, 
tenham acesso às ações 
e serviços de saúde.

Para superar esses 
desafios e maximizar os 
benefícios para a popu-
lação atendida, é funda-
mental promover uma 
abordagem colaborativa 
e participativa, envolven-
do todos os stakehold-
ers relevantes, incluin-
do gestores de saúde, 
profissionais de saúde, 
usuários do SUS, orga-
nizações da sociedade 
civil e setor privado. O 
objetivo é proporcionar 
os mais altos padrões de 
qualidade e segurança, 
o que pode envolver a 
implementação de siste-
ma de monitoramento e 
avaliação, a adoção de 
protocolos de segurança 
e a participação ativa dos 
usuários na melhoria 
contínua dos serviços de 
saúde.

Além disso, é im-
portante garantir um 
ambiente regulatório 
claro e favorável, inve-
stir em capacitação e 
desenvolvimento de re-
cursos humanos e pro-
mover a transparência 
e a prestação de contas 
em todas as etapas da 
parceria entre as OSS 
e o SUS. A obtenção de 

resultados mensuráveis 
e eficiência na prestação 
dos serviços pode levar 
a uma maior ênfase na 
prevenção de doenças, 
gestão de doenças crôni-
cas e coordenação do 
cuidado, resultando em 
uma população mais 
saudável e redução dos 
custos a longo prazo.

Um dos indicadores 
de sucesso das OSS é a 
certificação da Organi-
zação Nacional de Acred-
itação (ONA), baseada 
em rígidos padrões de 
qualidade, segurança e 
gestão integrada, revis-
ados periodicamente. 
A maioria das unidades 
sob gestão do IRSSL já 
possuem certificação 
nível 3, o mais alto da 
Acreditação, que confere 
a excelência do serviço 
prestado. O propósito do 
Instituto de Responsab-
ilidade Social Sírio-Li-
banês é levar a excelência 
administrativa e opera-
cional, já reconhecida no 
setor privado, às esferas 
municipais e estaduais. 
O desafio da sustentab-
ilidade na saúde pública 
tende a tornar-se cada 
vez mais acentuado, cabe 
a nós como gestores bus-
car de forma incessante 
soluções que melhorem o 
alcance e a qualidade dos 
atendimentos no SUS.

 
*Dr. Adolfo Martin 

da Silva é Diretor Ad-
junto do Instituto de 
Responsabilidade Social 
Sírio-Libanês, gestão da 
OSS IRSSL.

*José Renato Nalini

Hélio Schwartsman 
escreveu há dias “É o 
clima, estúpido”. Co-
mentava o livro “The 
Earth Transformed” (A 
Terra transformada), 
de Peter Frankopan, da 
Universidade de Oxford.

O personagem prin-
cipal e central da história 
humana é o clima. Dá 
realce a “El Niño”, um 
fenômeno relativamente 
regular, mas que varia 
ao impactar a tempera-
tura e a hidrologia do 
planeta.

É  u m a  l e i t u r a 
obrigatória para aque-
les que pensam nada ter 

a ver com as mudanças 
climáticas. Quantas vez-
es ouvi ignorantes dizer-
em: - “Já pago os meus 
impostos, o governo que 
se vire!...”. Como se os 
maus tratos infligidos à 
Terra fossem obra ex-
clusiva dos governantes.

Não há inocentes 
quando se cuida de mu-
tação climática. Na sua 
tola pretensão, o bicho 
homem acha que ele 
nasceu para “dominar 
a natureza”. Que ela é 
algo diferente e sepa-
rado dele. Como se não 
houvesse indissolúvel 
vinculação entre todas 
as espécies de vida. Essa 
corrente milagrosa da 

qual, rompido um elo, 
os demais também se 
desligarão.

Schwartsman lembra 
que “variações climáti-
cas e ecológicas às vez-
es influíram em nossos 
destinos como agentes 
principais e sempre ao 
menos como coadju-
vantes. O aquecimento 
registrado entre 200 a.C. 
e 100 A.D., por exemplo, 
ajudou Roma a obter 
melhores colheitas e tor-
nar-se um império. O 
resfriamento entre 1100 
e 1800 explica a maior 
prevalência de ataques 
a judeus devido a preços 
altos de comida”.

A c r e s c e n t e - s e 

o fenômeno de levas 
c o n t e m p o r â n e a s  d e 
migrantes climáticos, 
populações inteiras que 
procuram deixar a terra 
inóspita onde não há al-
imento, não existe água 
e, portanto, não pode 
haver vida. Logo mais, as 
guerras convencionais se 
tornarão lutas pela água. 
Cada vez mais escassa, 
cada vez mais poluída. 

Agora estamos numa 
fase nevrálgica. A vi-
olência da resposta que 
o planeta dá, depois de 
haver emitido inúmeros 
avisos de que as coisas 
iriam piorar para nós, 
faz lembrar que “dinâmi-
cas ecológicas já extin-

guiram vários grupos e 
civilizações”. O que nos 
estará reservado nos 
próximos anos?   

*José Renato Nali-

ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.
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Prefeitura amplia sistema de monitoramento com 
três novas câmeras no bairro Ressaca

Dando sequência às 
ações de inteligência 
e monitoramento da 
cidade, a Prefeitura de 
Santo Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Segurança Pública, 
instalou nos últimos 
dias mais três câmeras 
de alta definição, de-
sta vez, em pontos es-
tratégicos do bairro Res-
saca. Os equipamen-
tos passam a integrar 
o programa “Muralha 
Digital”, somando mais 
de sessenta câmeras que 
cobrem as entradas e 
saídas da cidade e pon-
tos estratégicos, 24h 
por dia.

Ao todo, o município 
conta com 40 novas 
câmeras de alta res-
olução e 26 câmeras com 

tecnologia OCR (sigla 
em inglês para Opti-
cal Character Recogni-
tion), que possibilitam o 
reconhecimento óptico 
de imagens, placas de 
veículos e o cruzamento 
de informações, facil-
itando a identificação de 
práticas criminosas e de 
possíveis suspeitos.

A “Muralha Digital” 
funciona de forma inte-
grada com os serviços de 
monitoramento das ci-
dades da região que con-
tam com a tecnologia, 
facilitando assim a troca 
de informação entre as 
forças policiais. A sala 
de monitoramento é eq-
uipada com sistema de 
videoconferência, com 
monitores e computa-
dores, onde o operador 

consegue acompanhar 
as câmeras de forma 
simultânea.

Monitora Posse
Implementado em 

agosto de 2023, o pro-
grama “Monitora Pos-
se” visa a cooperação 
entre o poder público 
e a comunidade local a 
partir do cadastramento 
espontâneo de pessoas, 
físicas ou jurídicas, para 
compartilhamento e for-
necimento das imagens 
capturadas por câmeras 
particulares de segu-
rança.

Tais imagens com-
partilhadas são utiliza-
das para fins de moni-
toramento, prevenção e 
planejamento de oper-
ações de inteligência por 

parte da Guarda Civil 
Municipal, fato este que 
inegavelmente auxiliará 
não apenas as forças de 
segurança do município 
como, também, outras 
corporações policiais.

Investimentos em in-
teligência

Além das câmeras, 
c inco  novos  tablets 
foram adquiridos para 
o monitoramento das 
ocorrências, com geor-
referenciamento e mapa 
com a localização das 
viaturas. Adquiridas 
para serem utilizadas 
pelos agentes durante 
as ações operacionais, 
as ferramentas trazem 
dinamismo na coleta 
e inserção de dados, 
padronização das tipi-

ficações de ocorrências 
e, consequentemente, 
otimização dos recursos 
e promovendo maior 
agilidade nos atendi-
mentos.

O s  d i s p o s i t i v o s 
móveis estarão inter-

ligados aos sistemas: 
Sinesp CAD, Fiscal-
ização Senatran, Sinesp 
Infoseg e o SIM (Siste-
ma Integrado de Multa) 
– Prodesp, utilizados 
pela base de operações 
da GCM.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Iamspe realiza entrega gratuita de mais de 
6,1 milhões de medicamentos na casa de 

pacientes

Mais de 710 mil veículos devem trafegar 
pelas rodovias da região durante o Corpus 

Christi

Da Redação

Pacientes que fazem 
uso de medicamento de 
forma contínua e que são 
conveniados ao Instituto 
de Assistência Médica 
ao Servidor Público Es-
tadual (Iamspe) podem 
participar do Programa 
Medicamento em Casa 
(PMC), realizado pelo 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual (HSPE), 
principal unidade de 
saúde da instituição. Só 
em 2023 foram enviados 
mais de 6,1 milhões de 
medicamentos aos in-
scritos no programa, um 
crescimento de 35% em 
relação ao ano anterior, 
que contou com mais de 

4,5 milhões de envios.
“Buscando a mel-

horia na prestação dos 
serviços oferecidos aos 
usuários, o programa 
tem como objetivo pro-
porcionar uma maior co-
modidade aos pacientes, 
garantindo a continui-
dade dos tratamentos 
sem que seja necessário 
se deslocar até a farmá-
cia, beneficiando espe-
cialmente os idosos, pes-
soas com dificuldade de 
locomoção e quem mora 
no interior”, afirma Luis 
Henrique Rezende, Dire-
tor do Núcleo de Farmá-
cia do Iamspe.

A iniciativa, que é 
totalmente gratuita, at-
ualmente atende mais 

de quatro mil pessoas 
de todo o estado de São 
Paulo desde 2012 e at-
ualmente dispensa 41 
tipos de medicamentos. 
Os principais medica-
mentos atendidos pelo 
programa são para hip-
ertensão arterial e dia-
betes.

Para participar, o pa-
ciente precisa compare-
cer presencialmente à 
Farmácia Ambulatorial 
do Hospital do Servidor 
Público Estadual (HSPE) 
com uma receita válida 
e que tenha sido emiti-
da por uma unidade de 
saúde própria do Iamspe 
ou que faça parte da rede 
credenciada. Medica-
mentos psicotrópicos e 

sujeitos a controle es-
pecial, medicamentos 
termolábeis e os de Com-
ponente Especializado 
não são disponibilizados 
pelo programa.

As entregas são men-
sais e realizadas de uma 
única vez, mesmo no 
caso de pacientes inscri-
tos para o recebimento 
de mais de um tipo de 
medicamento em casa. 
A primeira dispensação 
é realizada de forma 
presencial, no ato da 
aprovação do cadastro, 
e a entrega na residência 
será realizada a partir do 
mês seguinte.

A  r e n o v a ç ã o  d a 
adesão ao programa deve 
ser feita anualmente e, 

no caso de receitas venci-
das, também é necessária 
a apresentação de nova 
receita válida para que 
as entregas continuem 
sendo realizadas. 

Mais informações 
estão disponíveis no link: 
www.iamspe.sp.gov.
br/espaco-do-usuario/
hspe/farmacia-ambula-
torial

Sobre o Iamspe
O Instituto de As-

sistência Médica ao Ser-
vidor Público Estadual 
de São Paulo (Iamspe) 
é o sistema de saúde 
do servidor público es-
tadual. Com uma rede 
de assistência própria e 
credenciada presente em 

mais de 160 municípios, 
o Iamspe oferece aten-
dimento a 1,3 milhão 
de pessoas, entre fun-
cionários públicos estad-
uais e seus dependentes.

São mais de duas mil 
opções de atendimento 
no Estado, incluindo 
hospitais, clínicas de 
fisioterapia, médicos e 
laboratórios de análises 
clínicas e de imagem, 
além de postos de aten-
dimentos próprios no 
interior, os Ceamas, e o 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual, na Capi-
tal. O Iamspe é um órgão 
do Governo do Estado 
de São Paulo, vinculado 
à Secretaria de Gestão e 
Governo Digital.

Da Redação

Mais de 710 mil veícu-
los devem passar pela mal-
ha viária da Renovias, que 
interliga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas Gerais durante o 
período de Corpus Christi, 
de acordo com estima-
tiva da concessionária e 
da ARTESP (Agência de 
Transporte do Estado de 
São Paulo). Os motoristas 
que forem viajar devem se 
planejar a fim de evitar os 
horários de maior movi-
mentação.

A partir da zero hora 
de quarta-feira (29) até 
a meia-noite de segun-
da-feira (3), uma operação 
especial estará em vigor, 
reforçando as equipes do 
Sistema de Atendimento 
ao Usuário (SAU), com 
viaturas posicionadas em 
locais estratégicos para 

atender qualquer emergên-
cia, e com o apoio da Polícia 
Militar Rodoviária, que 
intensificará a fiscalização 
nas rodovias.

Os horários de maior 
movimentação estão pre-
vistos para:

Quarta-feira (29): das 
15h às 19h

Quinta-feira (30): das 
8h às 14h

Domingo (2): das 11h 
às 20h

A concessionária 
recomenda prudência e 
respeito às leis ao pegar a 
estrada. “Quem conduz o 
veículo tem a responsab-
ilidade pela segurança de 
todos que estão no veícu-
lo, então, é fundamental 
que todos os passageiros 
utilizem o cinto de segu-
rança – inclusive no banco 
traseiro – durante todo o 
percurso, independente 

da distância percorrida”, 
ressalta Alexandre Bueno 
da Silva, coordenador de 
tráfego da Renovias.

Além disso, crianças 
menores devem estar sem-
pre no banco de trás e com 
dispositivos de retenção, 
como as cadeirinhas, ap-
ropriados para cada faixa 
etária. Utilizar o cinto de 
segurança reduz os riscos 
de lesões graves, como o 
traumatismo craniano. De 
acordo com especialistas, 
uma pessoa solta no veícu-
lo, no caso de uma batida a 
110km/h, atingirá o banco 
dianteiro ou o para-brisa 
nesta mesma velocidade.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o número 
0800 055 9696 ou usar um 
dos telefones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro. Condições an-
tecipadas do tráfego e dicas 
de segurança podem ser 
obtidas pelo site www.reno-
vias.com.br.

Sobre a Renovias
A malha viária da 

Renovias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 

das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 

Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 

Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.
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Prefeitura inicia Campanha de 
Vacinação contra a Poliomielite 

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Saúde, iniciou nes-
ta segunda-feira, 27 de 

maio, a Campanha de 
Vacinação contra a Polio-
mielite (paralisia infantil). 
A ação, que acontece até 
14 de junho, visa ampliar 

a cobertura vacinal, por 
isso, é primordial a partic-
ipação de todas as crianças 
menores de cinco anos de 
idade. Para a imunização, 

os pais devem levá-las 
em um Posto de Saúde 
da Família (PSF), das 8h 
às 16h, com a carteira de 
vacinação em mãos.

Casos de dengue despencam em Jaguariúna 
após série de medidas de combate à doença

Saúde de Jaguariúna conclui entrega de 
óculos gratuitos para crianças da rede escolar  

Holambra começa a aplicar nesta quarta 
vacina contra nova variante da Covid-19

Prefeitura de Jaguariúna inicia vacinação com 
nova vacina contra Covid-19

As ações de combate 
à dengue em Jaguariúna 
surtiram o efeito esper-
ado e o município regis-
tra em maio uma queda 

expressiva no número 
de casos confirmados da 
doença. Segundo dados 
da Secretaria Municipal 
de Saúde, os casos posi-

tivos tiveram uma queda 
de quase 80% em maio 
em relação a abril deste 
ano. 

Em abril, foram con-
firmados 2.504 casos de 
dengue em Jaguariúna. 
Já até o dia 21 de maio 
foram 556 casos, uma 
redução de 78%. Com 
a queda no número de 
casos da doença, a Secre-
taria de Saúde desativou 
o serviço sentinela/am-
bulatório de arboviroses 
que funcionava na Uni-
dade Básica de Saúde 
(UBS) 12 de Setembro 
aos sábados, domingos e 
feriados. O atendimento 
em todas as UBSs, de 

segunda a sexta-feira, 
continuará sem alteração 
de fluxo.

A i n d a  s e g u n d o  a 
Secretaria de Saúde, as 
agendas estendidas do 
laboratório continuarão 
sem alteração até nova 
reavaliação dos números 
da dengue na cidade, que 
acontecerá na próxima 
semana, bem como a 
Central de Monitora-
mento da Dengue em 
parceria com a UniFAJ. 
Os serviços de pronto 
atendimento na UPA 
24h continuam sendo 
referência para os casos 
de urgências e emergên-
cias, inclusive para os 

casos de dengue.
Neste ano, a Prefei-

tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 
Saúde, intensificou a re-
alização de mutirões con-
tra a dengue, retomou o 
serviço de nebulização e 
fumacê para controle do 
mosquito Aedes aegypti 
e implementou vários 
serviços de reforço no 
atendimento a pacientes, 
como a Central de Moni-
toramento, entre outros.

“Todas as ações e es-
tratégias contidas no pla-
no de arboviroses do Mu-
nicípio foram utilizadas. 
Não poupamos esforços 
no combate ao mosqui-

to, nem nas questões 
assistenciais, estruturas, 
exames, equipes e re-
alização de parcerias, e 
manteremos as ações que 
se fizerem necessárias. 
Entendemos que as es-
sas ações de combate 
ao mosquito da dengue, 
zika e chikungunya, que 
foram estendidas e in-
tensificadas desde o final 
de 2023, se mostraram 
efetivas e essenciais para 
atingirmos esse patam-
ar de redução da circu-
lação do vetor”, avalia 
a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna realizará, 
na próxima terça-feira, 
dia 4 de junho, a última 
etapa do Programa Saúde 
na Escola, com a entrega 
de óculos gratuitos a 107 
estudantes da rede mu-
nicipal. O programa, que 
tem como foco a saúde 
ocular dos alunos do 1º 
ao 5º ano do ensino fun-
damental, visa melhorar 
a qualidade de vida e o 
desempenho escolar das 
crianças.

A iniciativa, divid-

ida em quatro etapas, 
começou com a aval-
iação da acuidade visual 
de aproximadamente 3 
mil alunos em todas as 
unidades escolares do 
município. A primeira 
fase identificou 423 es-
tudantes com alterações 
visuais, que foram en-
caminhados para con-
sultas especializadas em 
oftalmologia. Durante es-
sas consultas, os médicos 
realizaram vários testes 
para determinar a neces-
sidade de óculos.

Na terceira etapa, ocor-
rida no último dia 2 de 
maio, os estudantes que 
precisavam de correção 
visual puderam escolher 
suas armações preferidas 
no Boulevard do Centro 
Cultural. Após a seleção, 
os óculos foram confec-
cionados em laboratório 
com lentes corretivas es-
pecíficas para cada caso.

“Agora, com a con-
clusão do projeto, os 107 
alunos que participaram 
de todas as fases rece-
berão seus óculos, pron-

tos para usar, contribu-
indo para um melhor 
desempenho acadêmico 
e uma visão saudável. A 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna reafirma, com 
essa ação, seu comprom-
isso com o bem-estar e a 
educação das crianças do 
município, proporciona-
ndo condições essenciais 
para um aprendizado efi-
caz e uma vida saudável”, 
informa a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

Holambra iniciou nes-
ta quarta-feira, dia 29 de 
maio, a vacinação contra 
a Covid-19 com a Spikev-
ax, vacina produzida pela 
empresa farmacêutica 
norte-americana Moder-

na. O imunizante estará 
disponível às segundas 
e quartas-feiras no PSF 
Santa Margarida entre 
8h e 11h30 e das 13h às 
16h.  

P o d e m  r e c e b e r  a 

dose crianças entre 6 
meses e 4 anos, gestan-
tes, puérperas, pessoas 
com mais de 60 anos, 
moradores com defi-
ciência permanente ou 
com comorbidades, tra-

balhadores da área da 
saúde e holambrenses 
imunocomprometidos.

“Todas as pessoas que 
pertencem aos grupos 
prioritários devem tomar 
a Spikevax, independen-

temente do número de 
doses já tomadas da vaci-
na contra a Covid-19”, 
explicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. Para 
se vacinar é necessário 

apresentar caderneta de 
vacinação e indicar o 
número do Cartão SUS. 
“É necessário ainda levar 
laudos médicos, compro-
vantes das comorbidades 
e atividade profissional.”

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, iniciou nesta 
segunda-feira, dia 27 
de maio, a vacinação 
contra a Covid-19 com 
a vacina XBB, da fab-
ricante Moderna. A ci-
dade recebeu 205 doses 
do novo imunizante, que 
já começou a ser admin-
istrado na rede pública 
de saúde.

O público-alvo inclui 
crianças de 6 meses a 4 
anos, pessoas com 60 
anos ou mais, gestantes, 
puérperas, residentes 
e trabalhadores de in-

stituições de longa per-
manência, pessoas com 
deficiência permanente, 
trabalhadores da saúde, 
imunocomprometidos, 
funcionários do sistema 
prisional, pessoas com 
comorbidades, jovens 
em medidas socioedu-
cativas, pessoas em situ-
ação de rua, privadas de 
liberdade, indígenas e 
quilombolas.

A vacinação ocorre 
nas unidades básicas 
de saúde (UBSs) Flo-
rianópolis, Nova Jag-
uariúna, Fontanella, 12 
de Setembro, Roseira de 
Cima, Roseira de Baixo 

e Miguel Martini, das 
7h30 às 15h30, com pau-
sa para almoço. Haverá 
horário estendido na 
UBS Florianópolis às 
terças, quartas e sextas 
até 19h30, na UBS Nova 
Jaguariúna às segundas 
e quartas até 18h30 e na 
UBS 12 de Setembro às 
terças e quintas até 19h.

Os adultos que es-
tão fora dos grupos 
prioritários somente 
p o d e r ã o  s e  v a c i n a r 
com a vacina XBB caso 
nunca tenham rece-
bido dose anterior de 
qualquer vacina contra 
a Covid-19.

A vacina  XBB foi 
aprovada pela Agência 
Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) 
em 6 de março deste 
ano e é eficaz contra a 
subvariante Ômicron 
XBB.1.5, considerada 
pela Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) 
como a cepa do vírus 
mais transmissível até 
o momento.

A recomendação é 
de uma dose semestral 
para pessoas a partir 
de 60 anos, gestantes, 
puérperas e imunocom-
prometidas, e uma dose 
anual para os demais 

grupos prioritários.
Q u e m  j á  r e c e b e u 

outra vacina contra a 
Covid-19 em 2024 deve 
aguardar um intervalo 
de três meses antes de 
tomar a XBB. Crianças 
de seis meses a quatro 
anos que nunca foram 
vacinadas devem re-
ceber duas doses com 
intervalo de quatro se-
manas, e aquelas que 
receberam doses incom-
pletas precisam comple-
tar o esquema.

Pessoas  com s in-
tomas gripais ou que 
foram diagnosticadas 
com Covid-19 devem 

esperar quatro semanas 
para receber a vacina. A 
vacina contra gripe pode 
ser aplicada simultane-
amente, enquanto a da 
dengue, neste momento 
direcionada para cri-
anças e adolescentes de 
10 a 14 anos, requer um 
intervalo de 24 horas.

Desde o início do ano, 
a vacinação contra a 
Covid-19 foi incluída no 
calendário vacinal para 
crianças menores de 5 
anos e nos grupos pri-
oritários, fortalecendo 
a resposta imunológica 
contra variantes emer-
gentes.
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Santo Antônio da Posse renova parceria com 
Fundo Social de São Paulo para continuidade 

da Escola de Qualificação
Visando a capacitação 

profissional, qualificar 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade e mel-
horar a qualidade de vida 
dos cidadãos, a Prefeitu-
ra de Santo Antônio de 
Posse, por meio da Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Social e o Fundo 
Social de Solidariedade, 
renovou a parceria com 
o Fundo Social de São 
Paulo (FUSSP), para a 
continuidade da Escola 
de Qualificação, no mu-
nicípio, sendo oferta-
dos várias modalidades 
de curso nas áreas de 
Gastronomia, Beleza e 
Bem-Estar, Moda e Arte, 
Informática, Construção 
Civil e Sustentabilidade, 
e Administração e Em-
preendedorismo.

A grade curricular 
conta com cursos como 

– manicure e pedicure, 
cabeleireiro, costureiro 
b á s i c o ,  c o s t u r e i r o 
avançado (conserto e 
ajuste), panificação e 
confeitaria. Em breve, a 
grade com dias, horários 
e inscrições para os cur-
sos será disponibilizada.

A primeira-dama de 
Santo Antônio da Posse, 
Ana Lúcia Lima da Silva, 
que também respon-
de pela Secretaria do 
Desenvolvimento Social 
do município, fala so-
bre a importância dessa 
iniciativa destacando 
que “tendo em vista as 
famílias vulneráveis do 
nosso município, as-
sistidas pelo Cras e Cre-
as, temos viabilizado 
o processo de qualifi-
cação por meio de cur-
sos profissionalizantes 
pelo exercício da par-

ticipação cidadã e assim 
promovendo a melhoria 
de qualidade de vida das 
famílias beneficiadas, 
mediante trabalho ed-
ucativo e participativo, 
favorecendo a organi-
zação e autonomia da 
população, a educação 
sanitária, patrimonial e 
ambiental, gestão comu-
nitária e o desenvolvi-
mento de ações que, con-
forme as necessidades 
das famílias, facilitem 
o acesso das pessoas ao 
trabalho e melhoria da 
renda familiar”.

A primeira-dama do 
Estado e presidente do 
Fundo Social, Cristiane 
Freitas, destaca que a 
parceria entre o Fundo 
Social de São Paulo e 
municípios como Santo 
Antônio da Posse para 
a realização da Escola 

de Qualificação é um 
passo significativo para 
o desenvolvimento e a 
capacitação de pessoas 
em situação de vulnera-
bilidade. “Essa iniciativa 
reforça nosso compro-
misso em melhorar a 
qualidade de vida dos 
cidadãos por meio da 
educação e da qualifi-
cação profissional. Esta-
mos dedicados a oferecer 
cursos abrangentes em 
diversas áreas, visando 
preparar os alunos para 
o mercado de trabalho e 
promover o empreende-
dorismo em suas comu-
nidades. A cooperação 
entre o FUSSP e os mu-
nicípios é fundamental 
para alcançarmos ess-
es objetivos e impactar 
positivamente a vida 
das pessoas”, assinala 
Cristiane Freitas.

Associação Pró Vida de Santo Antônio 
de Posse abre inscrições para curso 

profissionalizante gratuito

Projeto ‘Colorindo Jaguariúna’ prepara homenagem 
aos 70 anos da cidade

A Associação  Pró 
Vida de Santo Antônio 
de Posse está com in-
scrições abertas para um 
curso profissionalizante 
gratuito voltado para 
jovens de 14 a 18 anos. 
As inscrições podem 
ser feitas até o dia 10 de 
junho pelo WhatsApp 
no número (19) 99881-
6242.

Áreas de Conheci-
mento Abrangidas

O curso oferecerá 
um desenvolvimento 
abrangente, focando em 
habilidades técnicas e 
sócio comportamentais. 
Entre as habilidades 
t é c n i c a s ,  o s  a l u n o s 

aprenderão:
·         Conhecimento 

em softwares
·         Comunicação 

escrita
·         Habilidade de 

negociação

Já as  habi l idades 
sócio comportamentais 
incluem:

·         Liderança
·         Trabalho em 

equipe
·         Comunicação 

efetiva
·         Capacidade de 

negociação
·         Adaptabilidade
·         Criatividade

Local e Horário das 

Aulas
As aulas serão minis-

tradas na sede da Asso-
ciação Pró Vida, local-
izada na Rua Dr. Edu-
ardo Bergo, 149 – Vila 
Esperança. Para não 
interferir no desempen-
ho escolar dos jovens, 
os cursos acontecerão 
no contra turno da es-
cola, com os seguintes 
horários:

·         Manhã: das 9h 
às 12h

·         Tarde: das 14h 
às 17h

Responsáveis pelas 
Aulas

A coordenadora do 
curso, Margarete Bon-

fim, liderará o programa 
com o auxílio de vol-
untários que atuarão 
como facilitadores de 
aprendizagem.

P e r í o d o  e  C a r g a 
Horária do Curso

O curso terá a duração 
de dois meses, com aulas 
ocorrendo duas vezes 
por semana, totalizando 
3 horas-aula por dia.

Esta é uma excelente 
oportunidade para os 
jovens de Santo Antônio 
de Posse desenvolverem 
habilidades importantes 
para o mercado de tra-
balho e para a vida em 
sociedade. Não perca a 
chance de participar!

Em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna, a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura está preparando 
algumas atividades espe-

ciais. Entre elas, o projeto 
“Colorindo Jaguariúna”, 
que faz parte do Cultura 
para Todos, que pretende 
ampliar o acesso à cultura 

e entretenimento a todos 
as crianças, jovens e ad-
olescentes do município.

A atividade reúne 20 
crianças da cidade todos 

os sábados no Centro 
Cultural, das 9h às 12h. 
Sob a orientação do ar-
tista plástico Ever San 
Laurenzo, elas pintam os 

principais pontos turísti-
cos de Jaguariúna.

De acordo com a 
Secretaria de Cultura e 
Turismo, as telas serão 

apresentadas no dia do 
aniversário da cidade e 
vendidas num leilão be-
neficente.
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Dois projetos do Executivo são aprovados 
na Sessão de 27 de maio

Os vereadores se re-
uniram nesta segun-
da-feira, 27 de maio, 
para mais uma Sessão 
da Câmara Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse. Após a mani-
festação livre dos ver-
eadores a respeito de 
assuntos de interesse 
público do município, a 

Sessão teve a votação e 
aprovação de dois pro-
jetos na Ordem do Dia:

Projeto  de Lei  nº 
037/2024, que dispõe 
sobre a ratificação da 
segunda alteração do 
Protocolo de Intenções 
da Agência Reguladora 
dos Serviços de Sanea-
mento das Bacias dos 

Rios Piracicaba, Capi-
vari e Jundiaí - ARES-
PCJ.

Projeto  de Lei  nº 
038/2024, que autor-
iza o Poder Executivo 
a abrir créditos adicio-
nais especiais por rece-
bimento de recurso es-
tadual do Fundo Social 
de São Paulo, no valor 

de R$ 29.056,00 (vinte 
e nove mil e cinquen-
ta e seis reais), para a 
realização dos cursos 
do Programa Escola 
de Qualificação Profis-
sional - Moda e Beleza.

A próxima Sessão 
da Câmara Municipal 
acontece no dia 10 de 
junho.

Prefeitura de Holambra recebe R$ 200 
mil para a saúde por meio de emenda 

parlamentar
A cidade de Holambra 

acaba de ser contem-
plada com um reforço 
significativo em seu orça-
mento destinado à saúde. 
O recurso, no valor de 
R$ 200 mil, foi obtido 
através de uma emenda 
parlamentar do deputado 
federal Jonas Donizete. 
Esta verba será utiliza-
da para o custeio dos 
serviços de saúde no mu-
nicípio, proporcionando 
melhorias e assegurando 
a manutenção dos aten-
dimentos de qualidade 
para a população local.

O prefeito de Holam-

bra, Fernando Capato, 
expressou sua gratidão 
pelas redes sociais, de-
stacando a importância 
do investimento. “Um in-
vestimento que é sempre 
importante, porque nos 
ajuda a preservar o nosso 
padrão de atendimento. 
O valor certamente fará 
a diferença por aqui!”, 
escreveu Capato.

A iniciativa do dep-
utado Jonas Donizete 
em destinar a emenda 
para Holambra reflete 
seu compromisso com a 
melhoria das condições 
de vida dos cidadãos da 

região. Emendas parlam-
entares são ferramentas 
importantes para que 
os deputados possam 
direcionar recursos para 
áreas específicas, aten-
dendo a necessidades 
locais e proporciona-
ndo melhorias diretas 
na qualidade de vida da 
população.

A prefeitura de Hol-
ambra, sob a liderança de 
Fernando Capato, segue 
empenhada em propor-
cionar um sistema de 
saúde eficiente e de qual-
idade para todos os seus 
cidadãos.
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Na noite da última 
sexta-feira, 24 de maio, 
foi dado o pontapé ini-
cial do 24º Campeonato 
Municipal de Futsal de 
Santo Antônio de Posse. 
Abrindo a competição, o 
Bang Bang venceu o Fun-
ção pelo placar de 4 a 2, 
e conquistou os três pon-
tos. Tradicional evento 
esportivo da cidade, o 
campeonato acontece 
no Ginásio Municipal 
de Esportes Francisco 
Ferreira da Silva – “Chi-
cão”, que após a conclu-
são das obras de reforma 
e modernização, volta a 
sediar a competição que 

chega à sua vigésima 
quarta edição.

Organizado pela Pre-
feitura de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e do De-
partamento de Esportes 
e Lazer, o 24º Campeo-
nato Municipal de Fut-
sal de Santo Antônio de 
Posse conta com a par-
ticipação de 12 equipes, 
são elas: Bang Bang, 
Função, Fut Quinta, Fu-
racão, Itaposse, Paler-
mo, Lentus, Real Pos-
sense, União Possense, 
Tamo Unido, 100 Limi-
tes e Cascavel.

Começa o 24º Campeonato Municipal de 
Futsal de Santo Antônio de Posse

Na noite do dia 27 
de maio, o Estádio Mu-
nicipal Francisco Fer-
reira da Silva “Chicão” 
foi palco de intensas 
disputas na 24ª edição 
do Campeonato de Fut-
sal de Santo Antônio 
de Posse. Três partidas 
movimentaram a torci-
da, que compareceu em 
peso para apoiar seus 
times. Confira os resul-
tados dos jogos:

Fut Quinta 2 x 4 Fu-
racão

A primeira partida 
da noite foi marcada 

pelo confronto entre 
Fut Quinta e Furacão. 
Em um jogo disputa-
do, o Furacão levou a 
melhor, vencendo por 
4 a 2. A equipe do Fut 
Quinta mostrou garra, 
mas não conseguiu su-
perar a forte defesa e o 
ataque eficiente do Fu-
racão.

Ita Posse 7 x 1 Paler-
mo

No segundo jogo, Ita 
Posse dominou com-
pletamente a equipe do 
Palermo, vencendo por 
um expressivo placar 

de 7 a 1. Demonstrando 
superioridade técnica e 
tática, o Ita Posse não 
deu chances ao adver-
sário, garantindo uma 
vitória tranquila e con-
solidando sua posição 
no campeonato.

Rel Possense 2 x 5 
União Possense

Fechando a noite, 
Rel Possense enfrentou 
União Possense em um 
clássico local. O União 
Possense saiu vitorioso 
com um placar de 5 a 2. 
O jogo foi emocionante, 
mas o União Possense 

se mostrou mais con-
sistente, garantindo a 
vitória e os três pontos.

Os jogos desta ro-
dada reforçam a com-
petitividade e a emo-
ção do Campeonato de 
Futsal de Santo Antô-
nio de Posse. A torcida 
aguarda ansiosa pelos 
próximos confrontos, 
que prometem ainda 
mais adrenalina e pai-
xão pelo esporte. Fique 
atento para mais novi-
dades e acompanhe de 
perto as partidas que 
definem os rumos do 
campeonato!

No dia 29 de maio, 
um grupo de amigos de 
Holambra, formado por 
Belinha Fogaça, Sérgio, 
Lolla e Paulo Alves ini-
ciou uma jornada espi-
ritual de Águas da Prata 
até Aparecida, com pre-
visão de chegada no dia 
9 de junho. Juntos com 
outros integrantes do 
grupo “Firmes na Fé”, 
cada um deles traz con-
sigo um motivo especial, 
todos movidos pela fé e 
gratidão a Nossa Senho-
ra Aparecida.

Para Belinha Foga-
ça, a caminhada é uma 
“missão de agradeci-
mento pela minha vida e 
pedido de vida com saú-
de para todos que fazem 

parte da minha família”. 
Paulo Alves está “cum-
prindo uma promessa 
e pedindo proteção aos 
familiares e amigos”. 
Lolla expressa “muita 
gratidão a Nossa Senho-
ra e muita proteção à 
família”. Já para Sérgio, 
a jornada é movida pela 
“devoção a Nossa Se-
nhora e agradecimento”.

Com o coração cheio 
de fé, o grupo parte nes-
sa jornada enriquecedo-
ra, esperando não ape-
nas alcançar seu destino, 
mas também encontrar 
momentos de reflexão e 
crescimento espiritual 
ao longo do caminho.

Reflexão sobre o Ca-

minho da Fé, por Beli-
nha Fogaça

Sempre justificamos 
não fazermos determi-
nada tarefa alegando 
não ter tempo. Um dia 
desses ouvi no rádio en-
quanto estava a cami-
nho do trabalho que o 
dia tem 1.440 minutos, 
e nós sempre julgamos 
não termos 5 minutos 
para nós mesmos. Foi a 
partir daí que começou 
a mudança em minha 
vida. Pensar que faze-
mos tudo pelos outros e 
nunca para nós mesmos. 
Eu sou mãe, sou esposa, 
sou empregada privada, 
sou amiga, sou de tudo 
para todos, menos eu 
mesma. A caminhada de 

12 dias fará com que res-
gate momentos que pro-
vavelmente não me re-
cordo, diante de tantos 
fatos que acontecem em 
apenas 24 horas se so-
mados a 41 anos de mi-
nha vida. Refletir sobre 
quantas lutas, quantas 
vitórias, quantas lágri-
mas e quantas risadas, e 
quanto tempo já se pas-
saram e quantos ainda 
terei pela frente.

Pode ser que não se-
jam muitos, mas agora 
o que importa é que eu 
quero viver primeira-
mente a mim e muitas 
coisas ficaram em se-
gundo lugar. Entendam 
que isso não é ingrati-
dão, apenas prioridades 
que precisam ser ava-
liadas, e somente você 
mesma pode fazer isso. 
Para que quando não 
tiveres mais tempo e 
saúde para viver como 
gostaria, não reclames 
por ser tarde novamen-
te, alegando não ter tido 
tempo.

Pare e pense nesse 
momento da sua vida o 
que você tem feito para 
ti. Será que não é o mo-
mento de repensar as 
prioridades e colocá-las 
em prática ainda que o 
tempo te permita.

Esperamos bons pen-
samentos positivos de 
todos vocês para NÓS 
nessa jornada de 12 dias.

Obrigada aos meus 
amigos que seguirão 
rumo ao caminho da fé! 
Até breve!!!”

Essa reflexão de Be-
linha Fogaça encapsula 
o espírito desta cami-
nhada, convidando to-
dos a pensar sobre suas 
próprias vidas e a im-

portância de se dedicar 
tempo a si mesmo, en-
quanto o grupo avança, 
passo a passo, rumo a 
Aparecida.

Resultados do 24º Campeonato de Futsal de 
Santo Antônio de Posse

Grupo de amigos de Holambra embarca na 
Caminhada da Fé até Aparecida
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Grande Baile de Forró em Santo 
Antônio de Posse

Prepare-se para uma 
noite inesquecível! No dia 
1º de junho, às 20 horas, 
o Centro Múltiplo do Ido-
so, em Santo Antônio de 
Posse, será palco de um 
animado baile de forró. 
Organizado pela Prefeitu-
ra Municipal e pelo Fundo 
Social de Solidariedade, 
este evento promete traz-
er muita alegria e diversão 
para todos os presentes.

A animação da noite 
ficará por conta da Banda 

Talismã, conhecida por 
seus sucessos e pelo ca-
risma que contagia o pú-
blico. Se você é fã de forró, 
esta é uma oportunidade 
imperdível para dançar 
e se divertir ao som de 
músicas que são a cara 
do Brasil.

Além de muita música 
e dança, o evento será 
uma excelente oportuni-
dade para reencontrar 
amigos, fazer novas am-
izades e celebrar a cultu-

ra nordestina. O ambi-
ente acolhedor do Centro 
Múltiplo do Idoso está 
preparado para receber 
todos com muito carinho 
e segurança.

Detalhes do Evento
Data: 1º de junho de 

2024
Hora: 20 horas
Local: Centro Múltiplo 

do Idoso, Santo Antônio 
de Posse

Realização: Prefeitura 

Municipal e Fundo Social 
de Solidariedade

Atração: Banda Tal-
ismã

Informações e Reser-
vas (19) 99407-6254

Não perca essa chance 
de aproveitar uma noite 
repleta de boa música, 
dança e muita animação. 
Venha dançar e se divertir 
no Grande Baile de Forró! 
A sua presença vai tornar 
essa noite ainda mais 
especial.

A preparação de 
hambúrgueres artesa-
nais com combinações 
inovadoras tem con-
quistado um público 

cada vez mais exigen-
te. As preferências va-
riam amplamente, e, 
como resultado, as re-
des de hamburguerias 

que oferecem receitas 
criativas estão em cres-
cimento no país. Essas 
redes procuram profis-
sionais talentosos que 
dominem as técnicas 
de preparo e tragam 
novas ideias para o 
mercado.

Para atender a essa 
demanda, a Prefeitu-
ra Municipal de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimen-
to Social, em parceria 
com o Senac, anuncia 
a realização do curso 
de “Hambúrguer Ar-
tesanal”. Este curso 
oferece uma excelen-
te oportunidade para 
aqueles que desejam se 

capacitar na área gas-
tronômica, aprimoran-
do suas habilidades e 
aprendendo técnicas 
diferenciadas de pre-
paração de hambúr-
gueres.

Detalhes do Curso
Data: 11 a 27 de ju-

nho
Dias: Terças e quin-

tas-feiras
Horário: Das 19h às 

22h
Local: CRAS (Centro 

de Referência de As-
sistência Social) – Rua 
das Violetas, 21 – Jar-
dim das Flores

Inscrições: Secreta-
ria de Desenvolvimen-
to Social – Rua Santo 

Antônio, 386 – Centro

Por Que Participar?
Este curso é uma 

oportunidade única 
para quem deseja in-
gressar ou se aperfeiço-
ar no ramo de hambúr-
gueres artesanais. Com 
a orientação de profis-
sionais experientes do 
Senac, os participantes 
aprenderão a preparar 
hambúrgueres dife-
renciados, utilizando 
técnicas modernas e 
ingredientes variados, 
que certamente agra-
darão aos paladares 
mais exigentes.

Vagas Limitadas
As vagas são limita-

das, por isso é impor-
tante garantir a sua 
inscrição o quanto an-
tes. Estamos esperan-
do por você para juntos 
descobrirmos os segre-
dos de um hambúrguer 
artesanal perfeito! Não 
perca essa chance de se 
destacar no mercado 
gastronômico.

Para mais informa-
ções e inscrições, di-
rija-se à Secretaria de 
Desenvolvimento So-
cial, localizada na Rua 
Santo Antônio, 386 – 
Centro. Venha se capa-
citar e fazer parte dessa 
nova onda de hambúr-
gueres artesanais que 
está conquistando o 
país!

A Cavalaria Antonia-
na de Jaguariúna chega à 
sua 49ª edição, no próxi-
mo dia 23 de junho, com 
atenção especial ao com-
bate aos maus-tratos aos 
animais. O tradicional 
evento religioso – que re-
úne centenas de cavalei-
ros e percorre várias ruas 
da cidade – terá o slogan 
“Cavalaria consciente” 
e contará com mensa-
gens de conscientização 
contra os maus-tratos. A 
participação é gratuita, 
não sendo necessário fa-
zer inscrição.

Segundo a Secretaria 

Municipal de Turismo 
e Cultura, o evento des-
te ano será realizado em 
duas etapas. Na primei-
ra, no período da manhã, 
os participantes irão se 
concentrar a partir das 
8h na Fazenda da Barra e 
a saída da Cavalaria está 
prevista para as 9h30. O 
percurso – que será di-
vulgado em breve – irá 
durar aproximadamente 
duas horas, com retorno 
para o mesmo local da 
saída. Ao final da caval-
gada, haverá entrega de 
medalhas e homenagens.

A segunda etapa do 

evento acontecerá a par-
tir das 15h, no Parque 
Santa Maria, onde have-
rá praça de alimentação, 
área kids, apresentação 
da Orquestra Municipal 
de Violeiros do Jaguary e 
show sertanejo. A Secre-
taria de Turismo e Cultu-
ra ressalta que não será 
permitida a entrada de 
cavalos no parque.   

“O nosso objetivo é 
promover uma cavalaria 
consciente e contamos 
com a colaboração de to-
dos os amantes de cavalo 
para realizarmos, jun-
tos, uma linda festa para 

toda família”, informa a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna.

PROGRAMAÇÃO NA 
FAZENDA DA BARRA

8h às 9h - Concentra-
ção de cavaleiros; café da 
manhã e bênção

9h30 – Saída da cava-
laria pelo percurso oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

PROGRAMAÇÃO NO 
PARQUE SANTA MA-
RIA

15h – Início das ativi-

dades festivas da Cavala-
ria

16h – Apresentação da 

Orquestra de Violeiros
18h – Show principal
20h - Encerramento

Santo Antônio de Posse e Senac oferecem 
curso de Hambúrguer Artesanal

Em sua 49ª edição, Cavalaria Antoniana 
reforça combate aos maus-tratos de animais


